



Síntesis de medios

26 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Ocultó feminicidio fiscalía de CDMX
México entierra la política de distribución de medicamentos
Guardia Nacional amplia vigilancia en frontera sur
México y 10 países más exigirán a EU financiar nuevo plan migratorio
Envía AMLO 800 soldados y agentes a frontera Comalapa-
Frente y 4T, con mira en partidos locales que dan de 1 a 5 puntos
Brotó cascada de aspirantes en Morena
Feminicidio
Mueren de vergüenza

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Avalan en Congreso fechas para comparecer

El Congreso de la CDMX, avaló las fechas de rendición de cuentas de funcionarios capitalinos, como parte del Informe de Gobierno y su glosa. El primer acto será el Informe del Jefe de Gobierno, Martí Batres, mismo que será el próximo viernes 6 de octubre. Asimismo, la comparecencia del nuevo titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, quedó pendiente por definir en fecha y horario. [Reforma](#)

Prevén reapertura de la L1 del Metro en octubre

El jefe de Gobierno, Martí Batres, destacó durante su informe de 100 días de actividades que en el transcurso de octubre se reanudará el servicio en la primera parte de la Línea 1 del Metro. Aparece en foto mención del titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. [La Razón](#)

Omar García Harfuch

Harfuch ofrece seguridad y continuidad al proyecto 4T

Bajo la premisa de que la seguridad es prioritaria en la capital y debe ser parte de la agenda diaria, **Omar García Harfuch** se registró como aspirante a la coordinación de los comités para la Defensa de la 4T en la CDMX, con el cual obtendría la candidatura de Morena la Jefatura de Gobierno en 2024. También se registraron para participar en el proceso, Clara Brugada y Hugo López-Gatell. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Reporte índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Así arranca la contienda morenista en la CDMX

En el arranque del proceso interno de Morena para elegir a su coordinador en la Ciudad, **Omar García Harfuch** se ubica adelante en las preferencias por la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, seguido por su correligionaria Clara Brugada, y Hugo López-Gatell, según revela la más reciente encuesta de Buendía 8: Márquez. La encuesta cara a cara en vivienda se levantó del 21 al 23 de septiembre del presente año. [El Universal](#)

Harfuch emulará a AMLO y Sheinbaum

El extitular de la SSC, **Omar García Harfuch**, aseguró que seguirá los ideales y atenderá las causas como el presidente AMLO y la candidata de Morena, para los comicios de 2024, Claudia Sheinbaum, sin embargo, aseguró que su prioridad será luchar contra el crimen, esto durante una conferencia de prensa después de su registro en el proceso interno para la selección del Coordinador de los Comités para la Defensa de la Transformación en la CDMX. [Basta](#)



Síntesis de medios

26 de septiembre de 2023

Prepara licencia y gira por alcaldías

El 3 de octubre Sandra Cuevas solicitará al Congreso de la CDMX una licencia a su cargo en Cuauhtémoc, ya que iniciará un recorrido por las 16 alcaldías que concluirá el 19 de octubre. Al hablar de **Omar García Harfuch**, aspirante a ser coordinador de defensa de la transformación en la CDMX por Morena y una posible competencia electoral con él, insistió en que los ciudadanos no desean más confrontación, sino respuesta a sus problemas de movilidad del Metro, de inseguridad y hay cosas más interesantes de qué hablar. [El Sol de México](#)

Acusa Noroña “datos cargados” en proceso interno de Morena para CDMX

Gerardo Fernández Noroña, denunció que “hay datos cargados” en el proceso interno de Morena para elegir la candidatura para la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Dijo que hay dos personas que lo representan “a cabalidad”, que son Clara Brugada, la exalcaldesa de Iztapalapa y Hugo López-Gatell, el subsecretario de Salud. No mencionó a **Omar García Harfuch**, uno de los más fuertes aspirantes y que cuenta con el aval de Claudia Sheinbaum. [El Financiero](#) / [Reporte Índigo](#)

Columna En tu Opinión

La renuncia de **Omar García Harfuch** a la SSC de CDMX, ha sido una mala noticia para sus habitantes su desempeño había sido muy eficiente y esperanzados para los capitalinos. Logró bajar a gran medida la criminalidad y gracias a ello, la capital ha gozado de mayor tranquilidad. [Reforma](#)

Columna Razones: Los duros no ganan / Jorge Fernández Menéndez

La dureza con que los sectores duros de la 4T han tratado la precandidatura de Omar García Harfuch a la Ciudad de México tiene poco que ver con la ideología y mucho más con los espacios locales de poder, y es la forma en que esas tribus quieren medir a Claudia Sheinbaum. **García Harfuch** no surgió de la nada ni le fue impuesto por nadie a Claudia, y mucho menos al presidente López Obrador, viene de las entrañas de la propia administración de Sheinbaum y ha tenido durante cuatro años toda su confianza. [Excélsior](#)

Columna Capital Político: Se parte Morena en Donceles / Adrián Rueda

La lucha interna por la candidatura de Morena al Gobierno de la CDMX, no sólo ha ocasionado una incipiente rebelión en contra del bastón de mando, sino que ha provocado el resquebrajamiento del partido. Parte de la bancada, identificada con Claudia Sheinbaum, acompaña a **Omar Hamid García Harfuch** en su registro como aspirante. García Harfuch se ha ganado el derecho a participar, como también lo hará Brugada Molina. [Excélsior](#)

Columna Historias de Reportero: Gatell le puede meter un susto a Harfuch / Carlos Loret de Mola

Si las candidaturas de Morena realmente se definieran por encuestas, Claudia Sheinbaum debería estar preocupada por el anuncio de la aspiración del subsecretario de Salud, Hugo López Gatell. Tiene los elementos para pegarle un susto a su favorito, el exsecretario de Seguridad local, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#)

Columna Pensándolo Bien:/ Harfuch o Brugada, duro dilema / Jorge Zepeda Patterson

Morena se encuentra dividido entre sus dos principales contendientes a la candidatura al gobierno de la ciudad: **Omar García Harfuch**, destacado jefe de la policía del gobierno capitalino con Claudia Sheinbaum, y Clara Brugada, prestigiosa delegada de Iztapalapa. [Milenio](#)

Columna Astillero: “Datos cargados” en la CDMX / García Harfuch, el predeterminado / Julio Hernández

Gerardo Fernández Noroña y Ricardo Monreal así lo han planteado, con diferentes fraseos, pero coincidiendo en lo esencial; es decir, en que todo está predeterminado para que se dé como triunfador a **Omar García Harfuch**. Revisión de un foro en un hotel, antes de que el exsecretario de Seguridad capitalino, Omar García Harfuch anunciara su registro como aspirante a coordinar la 4T en la Ciudad. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

26 de septiembre de 2023

Columna Pulso Político: De esto y de aquello / Francisco Cárdenas Cruz

Por lo pronto, para el segundo cargo político y administrativo más importante después de la Presidencia de la República, que es la de Jefe de Gobierno de CDMX, **Omar García Harfuch** y Clara Brugada fueron los primeros en cumplir con ese requisito, entre coros de “¡Harfuch!” y “¡Clara!” de sus simpatizantes. [La Razón](#)

Columna Tiempo Nuevo: ¿Por quién votaría Campa en la CDMX? / Salvador Guerrero Chiprés

Clara Brugada, ya se registró para competir por la candidatura al Gobierno de la CDMX, a diferencia de todos los nombres en el candelerero, tiene una muy amplia base social, prestigio político y reconocimiento positivo. **Omar García Harfuch**, por su parte, tiene encanto y experiencia en la policía en una estrategia diseñada por la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum demostrablemente exitosa. [24 Horas](#)

Columnas Hechos y Susurros: Candidatos para la CDMX / Dolores Colín

En la CDMX, Morena y aliados, pueden tener un escenario como el de Marcelo Ebrard, quien sigue pidiendo que se reponga el proceso. **Omar García Harfuch**, que según las encuestas va en primer sitio, y Clara Brugada que es aspirante por su militancia. Ya veremos qué sucede. De Hugo López-Gatell, ni hablar. [24 Horas](#)

Columna Saber Político: Clara y su llamado a la unidad / Raúl Avilez Allende

Amor y paz, pide Clara Brugada, haciendo un llamado a la unidad y comprometiéndose a no atacar a ninguno de sus compañeros que se registren para competirle la Coordinación de la Defensa de la 4T en la CDMX. Las y los diputados del Congreso de la CDMX acusaron de recibido y se espera que en estos días aminoren los fuertes ataques al también aspirante **Omar García Harfuch**. [Contra Réplica](#)

Columna Rumbo a la elección del coordinador de Morena para la CDMX / Edgar F. Garza Ancira

Rumbo a la definición de las candidaturas para el 2024, destaca la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en donde Morena se ha comprometido a que su militancia y simpatizantes participen en la elección del candidato o candidata para ser coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación. Un aspirante es **Omar García Harfuch**, exsecretario de Seguridad Ciudadana, quien, al ser experto en seguridad pública, logró una disminución significativa de los principales índices delictivos en la capital. [Reporte Índigo](#)

Columna El Caballito: Descartes y destapes de morenistas para la CDMX

Con la inscripción de tres aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en la CDMX, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada y el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien ayer mismo recibió críticas de la comunidad científica por su intención de participar en el proceso interno, nos dicen que hoy que cierra el registro habrá al menos otro más en la competencia, como es el subsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta. [El Universal](#)

Columna Confidencial: ¿La última de Gatell?

Hoy que toca Pulso de la Salud en la conferencia matutina del presidente López Obrador, a ver si aparece por última vez Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, pero ya con renuncia en mano. O sea, para estar parejo con **Omar García Harfuch**, quien primero renunció como secretario de Seguridad capitalino antes de destaparse oficialmente para la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. [El Financiero](#)

Columna A La Sombra

Abierto desde ayer el registro para Coordinador de los Comités de Defensa en la Ciudad de México, de Morena, los nombres de los aspirantes están multiplicándose exponencialmente. Ya **Omar García Harfuch** y Clara Brugada se registraron. Hugo López-Gatell está en la fila. [El Sol de México](#)

Columna Binoculares: A la Cabeza

Omar García Harfuch se encuentra a la cabeza en las preferencias por la candidatura de Morena por la Jefatura de Gobierno en la CDMX, seguido por Clara Brugada, según la encuesta de Buendía & Márquez. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de septiembre de 2023

Columna Punto X Punto: El destape de López-Gatell / Augusto Corro

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, se destapó como aspirante a gobernar la CDMX. Se suma a la lista de los precandidatos que intentar alcanzar la jefatura de Gobierno. En los principales rivales se encuentran el ex jefe de la policía, **Omar García Harfuch** y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. En las encuestas sobre las preferencias electorales, Harfuch, es el mejor posicionado. [Diario Imagen](#)

Columna Desde el Portal: Turbulencias hace la paz Sheinbaum con López-Gatell / Ángel Soriano

Claudia Sheinbaum, considera que el subsecretario Hugo López-Gatell es un científico talentoso y capaz, que enfrentó y dio la cara a la sociedad durante la pandemia del Covid-19 y en cuyo combate tuvieron diferencias. También hubo reconocimientos a las trayectorias de Clara Brugada, ex alcaldesa en Iztapalapa y al mando policiaco **Omar García Harfuch**, quienes disputaran el comité correspondiente a la CDMX. [Diario Imagen](#)

Artículo: El México preelectoral / Maximiliano Cortázar

Hablando del proceso electoral de la CDMX, notas periodísticas mencionan que el Presidente de la República tiene en su escritorio el expediente de **Omar García Harfuch** para tomar la decisión de si será el abanderado de Morena o, en su caso, se inclinará la balanza a favor de Clara Brugada. Es claro que Hugo López-Gatell lo único que busca es fuero constitucional ante las atrocidades que cometió en tiempos de pandemia. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Salvan a lomitos

La PAOT rescató a 30 canes que se encontraban hacinados en un departamento de la alcaldía Gustavo A. Madero. Los perros ya son resguardados por la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#)

Bajan homicidios en la CdMx: Batres

En 100 días de que asumió el cargo como Jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que de 2.7 homicidios que se cometieron en junio, pasaron a 2.1 con la implementación de diversas acciones. “He encabezado 84 reuniones del Gabinete de Seguridad y en ese marco, hemos impulsado los Operativos Territoriales “Iztapalapa-Tláhuac”, “Morelos-20 de Noviembre”, “Gabriel Hernández”. “También tuvimos reunión con las autoridades de la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con vecinos de Álvaro Obregón y Benito Juárez, y vamos a seguir teniendo estas reuniones en las demás alcaldías” mencionó. [La Prensa](#)

Resistencia de motociclistas al nuevo reglamento

A pesar del aumento en las multas y la remisión de unidades a depósitos vehiculares, los conductores continúan sin cumplir las reformas al Reglamento de Tránsito, a dos días de su entrada en vigor. El GCDMX aseguró que habrá operativos para hacer cumplir las nuevas disposiciones, pues de lo contrario sus unidades serán remitidas al corralón. [La Jornada](#)

Mató a su esposa a cuchilladas

Por ultimar a su esposa a cuchilladas, policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre, señalado por el delito de feminicidio, ubicado en calles de la colonia Pedregal de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Temen a taxis pirata en Polanco y la MH

Los taxis irregulares que operan en las inmediaciones de los restaurantes y bares son uno de los principales riesgos para los clientes, de acuerdo con las conclusiones de la primera sesión del Grupo Asesor Convive Miguel Hidalgo. El alcalde, Mauricio Tabe, indicó que vecinos, representantes de establecimientos mercantiles y autoridades coincidieron en ello, por lo que se comprometieron a exigir a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la Semovi que apliquen operativos. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

26 de septiembre de 2023

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer la Convocatoria al proceso de promoción 2023 para aquellos elementos que se encuentran en las jerarquías de policías, oficiales e inspectores/as (hasta inspector/a jefe/a) de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Desangran a carnicero

Un hombre perdió la vida tras recibir un disparo cuando se encontraba afuera de su vivienda ubicada en calle Fuerte Loreto, de la colonia Ejército de Agua Prieta, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Hallan muerta a mujer en cama de hotel

Una mujer fue encontrada muerta en la cama de un cuarto del hotel "Quinta Avenida", ubicado en Periférico Calle 7, en los límites de la alcaldía Iztacalco y Neza. Las causas de su deceso se desconocen; el sospechoso que llegó con ella escapó. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Le falla cucharón

Un adulto mayor falleció de un aparente infarto fulminante cuando caminaba sobre avenida Cuitláhuac, colonia Pro Hogar, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos acudieron al sitio. [Metro](#)

Justicia

Definen proceso de ratificación de Godoy

Integrantes del Consejo Judicial Ciudadano aprobaron la metodología que aplicarán para examinar el desempeño de Ernestina Godoy al frente de la FGJ. Ayer inició el proceso para su eventual ratificación en ese cargo en el que los integrantes del organismo acordaron que, además de entrevistar a la funcionaria, también harán lo mismo con las y los coordinadores de esa institución. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#)

Imagen Destacada

